

***Liebe Kolleginnen und Kollegen,***

**wir wünschen Euch und Euren Familien noch ein  
gesundes Jahr 2022.**

**Eigentlich sollte an dieser Stelle die Einladung zu  
unserem traditionellen Bowling im Monat Februar  
stehen.**

**Leider hat uns dabei aber das allseits bekannte  
Virus einen Strich durch die Rechnung gemacht.  
Aufgrund der gegenwärtigen Situation haben wir  
uns entschieden, das Bowling auf das Frühjahr zu  
verschieben – in der Hoffnung, dass sich bis dahin  
die Situation und vor allen Dingen die Zugangs-  
bedingungen zu Veranstaltungen entschärft haben.**

**Wir hoffen auf Euer Verständnis für diese  
Entscheidung. Unter unserer unten genannten  
Web-Adresse könnt Ihr Euch jederzeit über den  
Stand der Dinge informieren.**

**Der Vorstand der Ortsgruppe Chemie Schwedt**